

園 便 り

平成 28 年 10 月 27 日
認定こども園 札幌愛珠
施設長 大畑 雅靖

気温が急に下がり冬の訪れが近づいていますね。私は、家の冬支度が面倒な最近です。寒いのは嫌ですね。

「子どもは風の子」というくらい子ども達は元気に遊んでいます。子ども達は四季の移り変わり、また降り積もった落ち葉で遊び、越冬する虫を見つけたり等楽しんでいます。

冬が近づくという事は、感染症なども流行ってきますので園でも気を付けていきたいと思いますが、感染症にかかった場合には、ご家庭でも無理をせずしっかりと体を休めてから登園をお願い致します。

11月の行事

24日(木) 避難訓練



11月の引き落とし日

11月10日(木)に引き落とします。

10月の苦情相談受付

苦情相談件数は、0件でした。



個人懇談

我が子の様子やこれから先の事等、いろいろ知ったり聞いたりすることはできましたか？お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。

署名・カンパ

お預かりをした署名・カンパは、責任を持って札幌市私立保育連盟へお届けいたします。保育を改善するための署名・カンパのご協力ありがとうございました。

実習生

大谷短期大学から保育実習生が一人来ます。11月7日～11月19日まで0・1・2歳児クラスで実習をしますので、普段と違ったクラスの様子になるかもしれませんが、温かい目で見守ってください。宜しくお願い致します。子ども達と楽しく遊びながら、実習を学んでくれればと思います。

カモメ

園に新しいお友達(うさぎ組にいるクマのイクミくんが続く園のお友達です)の親子カモメが靴箱の所に増えました。

この親子カモメは、子ども達が仲良く遊んでいるのを見て自分たちも仲間に入れて欲しいと遊びに来た。という設定になっていますので、子どもに「なぜいるの？」等聞かれましたら、上記の設定をお話し下さい。ひもを引っ張ると羽ばたきますので、是非やってみて下さい。大きいカモメは、おなかを押すと羽ばたきますが、あまり強くやると壊れるかもしれませんので、やさしくお願い致します。

また、カモメの名前を今現在考えていますので、決まりましたらお伝えいたします。